

山北中継局にお天気カメラを新設！

神奈川のtvkがお天気カメラを通じて
圧巻の富士山と、四季の絶景をお届けします。 

『テレビ富士山』tvk公式YouTubeで放送スタート！

株式会社テレビ神奈川(=横浜市中区、以下tvk)は、神奈川県山北中継局にお天気カメラを新設し、『テレビ富士山』と題して、4月1日(金)よりtvk公式YouTubeチャンネルにて放送を開始します。



山北中継局から望む富士山

このプロジェクトは、tvk開局50周年企画として社内募集を行い、挑戦的企画の一つとして選ばれました。

山北中継局は富士山が見える絶景スポットとしても知られる神奈川県山北町にある、大野山の山頂西側に位置します。

この度、tvkはこの山北中継局にお天気カメラを新設し、その富士山の素晴らしい景観を、tvk公式YouTubeチャンネルにて、24時間リアルタイムで放送します。四季の景観をはじめ、災害時や悪天候時などは、防災的・報道的観点での映像の活用も期待されています。

また、地上波の垣根を超えて、富士山の写真をテーマにしたSNSでの写真投稿企画なども現在企画中です。

【山北中継局とは】

神奈川県足柄下郡山北町の大野山山頂西側に位置するテレビジョン放送中継局で、山北町の約400世帯を対象に放送。(tvk、NHK、東京民放5社の共同運営)

tvkは2022年4月1日(金)に開局50周年を迎えます。この記念すべき日に、縁起の良い象徴である富士山の素晴らしい眺望とともに新たな50年目を歩んでいきます。どうぞ今後の展開にご期待ください！

tvk開局50周年プロジェクト

お天気カメラ『テレビ富士山』

2022年4月1日(金)より

tvk公式YouTubeチャンネルで放送スタート！

▼視聴はこちらから

tvk公式YouTubeチャンネル(<https://www.youtube.com/user/tvk3ch>)